

## La prière d'Ézéchias

Verset clé : « *Seigneur, notre Dieu, je t'en prie, sauve-nous de la main de Senchérib afin que tous les royaumes de la terre sachent que tu es l'Éternel Dieu, toi seul* » (2 Rois 19:19)

Texte choisi : 2 Rois 19:14-37

Senchérib, roi d'Assyrie, avait auparavant envahi le royaume d'Israël, composé des dix tribus du nord, et emmené son peuple en captivité. Huit ans plus tard, il décida d'envahir le royaume de Juda, composé des deux tribus Juda et Benjamin. Sennachérib envoya d'abord des lettres à Jérusalem, puis à son général Rabschaké avec une armée, exigeant la reddition totale du royaume de Juda (2 Rois 18:17-35)

Ces lettres vantaient la puissance de l'Assyrie et sa conquête de nombreuses nations. Elles prétendaient aussi à tort que la confiance d'Israël en l'Éternel, leur Dieu, était vaine, car les autres nations conquises par l'Assyrie avaient fait confiance en vain à leurs propres dieux. Lorsque Ézéchias entendit cela, « *il déchira ses vêtements, se couvrit d'un sac et entra dans la maison de l'Éternel* ». Il envoya également des hommes raconter tout cela au prophète Ésaïe et lui

demander de prier « *pour le reste qui subsiste encore* » (2 Rois 19:1-5).

Le prophète Ésaïe dit aux hommes d'Ézéchias : « *Ainsi parle l'Éternel : Ne t'effraie point des paroles que tu as entendues et par lesquelles m'ont outragé les serviteurs du roi d'Assyrie. Je vais mettre en lui un esprit tel que, sur une nouvelle qu'il recevra, il retournera dans son pays ; et je le ferai tomber par l'épée dans son pays* » (2 Rois 19: 6,7).

Ézéchias entra dans la maison de l'Éternel et déposa devant Dieu la lettre reçue de Sanchérib. Il implora l'Éternel d'avoir pitié de son peuple et de le délivrer de cet ennemi (versets 14-19). Ésaïe fit alors dire à Ézéchias : « *Ainsi parle l'Éternel, le Dieu d'Israël : J'ai entendu la prière que tu m'as adressée contre Sanchérib, roi d'Assyrie.* » Le jugement de l'Éternel sur Sanchérib fut alors prononcé (2 Rois 19: 20-34).

Il fallut une grande foi et un grand courage à Ézéchias et au peuple de Juda pour résister à la grande puissance de l'Assyrie. Peu après, ils virent l'accomplissement de la déclaration de l'Éternel concernant Sanchérib et les Assyriens (2 Rois 19: 35-37).

Les disciples du Seigneur aujourd'hui peuvent tirer de précieuses leçons de ce récit. Nous ne devons pas perdre de vue la puissance de

Dieu en notre faveur, aussi sombres que puissent paraître nos expériences. Nous devons compter sur ses promesses et rechercher son aide. Le psalmiste écrit : « *Décharge-toi sur l'Éternel de tes soucis, et il te soutiendra ; il ne laissera jamais le juste chanceler* » (Psaume 55:22). L'apôtre Pierre nous exhorte : « *Déchargez-vous sur lui de toutes vos inquiétudes, car il prend soin de vous* » (1 Pierre 5:7).

Israël reconnaissait que la défaite des forces de Senchérib était due à la puissance et à l'intervention divines. De même, aujourd'hui, nous devons faire pleinement confiance au Seigneur et reconnaître sa main souveraine en réponse à nos prières. « *Sans la foi, il est impossible de lui être agréable.* » « *La victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi* » (Hébreux 11:6 ; 1 Jean 5:4).

Nous ne devrions pas seulement faire confiance au Seigneur pour sa bonté et sa providence, mais aussi nous souvenir de ses promesses et les réclamer devant lui dans nos prières. De plus, nous devrions chercher à reconnaître, dans chaque expérience de la vie, la providence divine qui guide notre chemin et fasse en sorte que toutes nos expériences concourent à notre bien éternel (Romains 8:28). 📖